

Warendorf. Die deutsche Dressur-Equipe muss bei den Europameisterschaften in Göteborg (21. bis 27. August) auf Kristina Bröring-Sprehe und Dorothee Schneider verzichten, da deren Spitzenpferde verletzt sind.

So rasch kann es gehen. Deutschlands Dressur-Equipe hatte gerade wieder die Vormachtstellung im Viereck zurückgewonnen, hat sich nun auf einen Schlag alles geändert. Bundestrainerin Monica Theodorescu (Füchtorf) muss ohne Kristina Bröring-Sprehe (Dinklage) und Desperados FRH und Dorothee Schneider (Framersheim) mit Showtime FRH für die Europameisterschaft in Göteborg planen, der Hnegst Desperados fällt wegen einer akuten Verletzung etwa fünf Monate ganz aus, der Wallach Showtime war verletzt, wird aber bis zur EM nicht in der erforderlichen Hochform sein.

„Es tut mir für beide Reiterinnen und die Pferde unglaublich leid. Für uns als Team ist es natürlich bitter, auf zwei unserer Spitzenpferde beim Championat verzichten zu müssen. Oberste Priorität hat nun aber die vollständige Genesung von Showtime und Desperados. Die nötige Zeit dafür werden sie bekommen“, sagte Monica Theodorescu. „Der Fokus liegt jetzt für beide auf den Weltreiterspielen 2018, bei denen wir uns auch für die Olympischen Spiele 2020 qualifizieren wollen.“ Beide Paare gehörten im vergangenen Jahr - neben Isabell Werth mit Weihegold OLD und Sönke Rothenberger auf Cosmo - zum Gold-Team bei den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro. Bröring-Sprehe und Desperados gewannen zusätzlich Bronze in der Einzelwertung (Kür), Schneider und Showtime wurden Sechste in der Einzelwertung.

Für die kommenden Deutschen Meisterschaften in Balve (8. bis 11. Juni), die als erste zentrale Sichtungsstation für Göteborg dienen, heißt dies nun: Das Rennen um die Plätze im Team für den Nationenpreis in Aachen (19. bis 23. Juli) und anschließend Göteborg (21. bis 27. August) wird noch spannender. „Wir haben viele junge, talentierte Reiter und Pferde und ebenso viele gestandene und erfahrene Paare im Kader, die in Balve die Chance haben, sich für größere Aufgaben zu empfehlen“, so Theodorescu.

Nach dem vorzeitigen Saison-Aus von Desperados will sich Kristina Bröring-Sprehe nun voll und ganz der Ausbildung und der Turniervorstellung ihrer Nachwuchspferde widmen. Dorothee Schneider hat mit Sammy Davis jr. noch ein weiteres Kaderpferd im Stall, das sie in Balve vorstellen will.

Deutsche Dressur-Equipe für EM arg geschwächt

Geschrieben von: FN-Press/ DL
Mittwoch, 24. Mai 2017 um 10:30
